

ユースリーグ第3節は内容結果ともに厳しい試合に、、、

2024年5月5日

7 地区ユースリーグ第3節

VS アローレ八王子U-18 18:15ko

@文化杉並学園八王子グラウンド

試合結果

0-4 (前半0-1 後半0-3)



インターハイ予選敗退から1週間、息をつく暇もなくリーグ戦第3節が行われました。1部リーグ初勝利そして上位進出に向けて負けられない一戦でした。

試合は前半から防戦一方の展開となります。相手チームの基礎技術の高いポゼッションと縦に速い攻撃に押し込まれ続けなかなかチャンスを作れません。攻撃のきっかけを作れないまま前半30分に最終ラインの背後をつかれて失点を許します。後半になり少しボールが持てるようになりだしたものの、自陣での軽率なミスや守備強度の弱さから立て続けに3失点を喫し0-4で敗戦となりました。

90分を通じて基礎技術の積み重ねの重要性を再認識できました。日頃の練習でのパススピード、トラップの精度、守備強度の差がそのまま試合に表れていることを選手が一番感じています。目先の成果にとらわれず時間をかけて試合に出ている人出ていない人関係なく全員が日々の練習の基準と意識を変えていかなければいけません。

初挑戦となるユースリーグ1部にて本校は3節終了時点で0勝0分3敗、10チーム中9位に位置しています。ユースリーグ残留そして上位進出に向けてこの後も落とせない試合が続きます。引き続き応援よろしくお願ひいたします。